



MUNDO

razon.com.mx



“HAY QUE presionar a Putin para que dé una orden real para detener los ataques. Quien inició esta guerra es quien tiene que terminarla”

VOLODIMIR ZELENSKI
 Presidente de Ucrania

UN BOMBERO intenta apagar el fuego tras un ataque ruso en un edificio en Jarkov.

| Redacción

Las delegaciones de Ucrania y Estados Unidos iniciaron ayer conversaciones en Arabia Saudita, para ir construyendo acuerdos rumbo a una paz duradera con Rusia.

El ministro de Defensa de Ucrania, Rustem Umerov, dijo después de la reunión que las conversaciones fueron “constructivas” y agregó que el sector energético fue un foco clave.

“El debate fue productivo y centrado: abordamos puntos clave, incluida la energía”, dijo en las redes sociales, y agregó que Ucrania estaba trabajando para hacer realidad su objetivo de una “paz justa y duradera”.

EL DATO

UCRANIA ASEGURA que el Kremlin ha elevado los incentivos financieros a más de 23,000 dólares ante la escasez de reclutamiento militar.

Antes, dijo que la agenda incluía propuestas para proteger las instalaciones energéticas y la infraestructura crítica. “Hoy estamos abordando diversos asuntos técnicos complejos; nuestra delegación incluye expertos en energía, así como representantes militares de los componentes naval y aéreo”.

En tanto que el representante de Estados Unidos en Riad, Steve Witkoff se mostró optimista sobre la posibilidad de llegar a acuerdos con el presidente ruso, Vladimir Putin, para poner fin al conflicto: “Siento que desea la paz”.

“Creo que el lunes se verán en Arabia Saudita algunos avances reales, sobre todo en lo que respecta al alto el fuego en el Mar Negro sobre los barcos entre ambos países. Y a partir de ahí, naturalmente, se llegará a un alto el fuego total”, dijo.

Moscú ve negociación difícil

Debaten EU y Ucrania parte técnica sobre energéticos

NACIÓN INVADIDA califica reunión como “constructiva”; enviado de Trump, optimista acerca de encuentro de hoy con parte rusa acerca de avances reales; continúan ataques

Hoy se reúnen las delegaciones de Moscú y Washington, pero los rusos ya moderaron el optimismo del enviado de Donald Trump.

“Es un tema muy complejo y hay mucho trabajo por hacer. Estamos sólo al comienzo del camino”, dijo el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov y adelantó que las negociaciones de este lunes serán “difíciles”.

SIGUEN BAJO FUEGO. El presidente de Ucrania Volodimir Zelenski llamó a presionar a Rusia para que cesen los ataques y yermine con la invasión.

“No importa de qué hablemos con

nuestros socios, hay que presionar a Putin para que dé una orden real para detener los ataques. Quien inició esta guerra es quien tiene que terminarla”, declaró el mandatario ucraniano.

El ministro de Asuntos Exteriores de Ucrania, Andrii Sybiha, condenó los continuos ataques de Rusia contra civiles tras un ataque masivo con drones en Kiev antes de las negociaciones.

“El terror sistemático y deliberado de Rusia contra los civiles contradice sus propias declaraciones sobre la paz y socava los esfuerzos de paz de Estados Unidos y otros socios”, escribió Sybiha en X.